
 
 Drucksachen-Nr. 

7454/2014-2020 
 
Datum: 

12.10.2018 
 
 

 
 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
Herrn Georg Fortmeier 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 30.10.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Planungsstand der Stadtbahnverlängerung der Linie 1 nach Sennestadt 
 

 
Text der Anfrage: 

Wie ist der aktuellen Planungsstand der Stadtbahnverlängerung der Linie 1 nach 
Sennestadt 
 
 
Begründung: 

Die Machbarkeitsstudie für die Linie 1 enthielt bereits einen einigermaßen erkennbaren 
Planungsstand. Informationen über die Weiterentwicklung wurden dem Stea bisher nicht 
vorgestellt. Nach den Berichten über Probleme mit der Baulastübernahme der L756 
zwischen Stadt und StraßenNRW gab es ein Verhandlungsergebnis. Eine Information des 
Verhandlungsergebnisses bezüglich der bisher erfolgten Planung mit StraßenNRW steht 
noch immer aus. Es wurde außerdem über ein Übernahmeangebot für die L756 berichtet. 
Warum gab es hier keine Informationsvorlage für den Stea. Bei derart wichtigen und 
großen Projekten der Stadt ist der Stea regelmäßig über den Sach- und Planungsstand zu 
informieren. Bisher ist dazu nur Fehlanzeige festzustellen. 
 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Bernd Vollmer 
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